

JAGDISH BHAGWATI

LONDON
SPEAKER
BUREAU

▪ Professor of Economics/ International Trade Theorist



Topics

- Economics
- Finance
- Government
- Politics

Profesor Jagdish Bhagwati, adalah Profesor Universitas di Universitas Columbia dan Anggota Senior Ekonomi Internasional di Dewan Hubungan Luar Negeri. Dia telah menjadi Penasihat Kebijakan Ekonomi untuk Arthur Dunkel, Direktur Jenderal GATT (1991-93), Penasihat Khusus untuk PBB tentang Globalisasi, dan Penasihat Eksternal untuk WTO. Dia telah bertugas di Kelompok Ahli yang ditunjuk oleh Direktur Jenderal WTO tentang Masa Depan WTO dan Komite Penasihat untuk Sekretaris Jenderal Kofi Annan tentang proses NEPAD di Afrika, dan juga anggota Kelompok Orang-Orang Terkemuka di bawah kepemimpinan. Presiden Fernando Henrique Cardoso tentang masa depan UNCTAD.

Profesor Bhagwati telah menerbitkan lebih dari tiga ratus artikel dan telah menulis atau mengedit lebih dari lima puluh volume; dia juga sering menulis untuk The New York Times, The Wall Street Journal, dan The Financial Times, serta ulasan untuk The New Republic dan The Times Literary Supplement. Ia mendirikan Jurnal Ekonomi Internasional pada tahun 1971 dan jurnal lain, Ekonomi & Politik, pada tahun 1989.

Profesor Bhagwati digambarkan sebagai ahli teori perdagangan internasional paling kreatif dari generasinya dan merupakan pemimpin dalam perjuangan untuk perdagangan yang lebih bebas. Buku terbarunya, In Defense of Globalization (Oxford, 2004), telah menarik perhatian dunia. Lima volume tulisan ilmiahnya dan dua esai kebijakan publiknya telah diterbitkan oleh pers MIT. Penerima enam festschrifts untuk menghormatinya, ia juga telah menerima beberapa hadiah dan gelar kehormatan, termasuk penghargaan dari pemerintah India (Padma Vibhushan) dan Jepang (Orde Matahari Terbit, Bintang Emas dan Perak).

Berasal dari India, Profesor Bhagwati kuliah di Universitas Cambridge di mana ia lulus pada tahun 1956 dengan gelar pertama di Economics Tripos. Dia kemudian melanjutkan belajar di MIT dan Oxford kembali ke India pada tahun 1961 sebagai Profesor Ekonomi di Institut Statistik India, dan kemudian sebagai Profesor Perdagangan Internasional di Delhi School of Economics. Dia kembali ke MIT pada tahun 1968, meninggalkannya dua belas tahun kemudian sebagai Profesor Ekonomi Internasional Ford untuk bergabung dengan Columbia. Dia menikah dengan Padma Desai, Gladys dan Ronald Harriman Profesor Sistem Ekonomi Komparatif di Universitas Columbia dan seorang sarjana masalah transisi Rusia dan negara-negara bekas sosialis lainnya.